Cuba comptabilise 4 millions de touristes étrangers.



La Havane, 6 nov. (Granma).- Le Ministère cubain du Tourisme a fait savoir que Cuba à accueilli 4 millions de visiteurs étrangers.

L'information indique que ce chiffre a été atteint avec 54 jours d'avance par rapport à l'année dernière et montre la continuelle augmentation de ceux qui choisissent notre pays comme destination.

Elle signale aussi que l'intense travail des différentes entités du secteur touristique a permis de maintenir l'intérêt envers Cuba, malgré les dommages causés par le cyclone Irma et des campagnes pour éviter que des étrangers viennent connaître la plus grande des Antilles.

1.



Radio Habana Cuba